



Menjelajah Lebih Dalam dalam Sejarah Irish Amerika: Mencari Sejarah Sepotong Cerita yang Menarik

Description

Pusat Konservasi Audio-Visual Nasional Library of Congress: Mengungkapkan Koleksi Tersembunyi yang Luar Biasa

Sebuah pengunjung dipandu melalui lorong-lorong bawah tanah menuju sebuah gudang tersembunyi di lereng Blue Ridge Mountains yang terletak di luar Culpeper, Va. Lokasi ini adalah Pusat Konservasi Audio-Visual Nasional yang merupakan bagian dari Library of Congress. Dibangun oleh pemerintah federal pada akhir 1960-an, fasilitas ini awalnya dirancang sebagai tempat penyimpanan uang tunai miliaran dolar dalam skenario perang nuklir.

Koleksi tersembunyi ini mencakup empat juta naskah, poster, foto, dan benda-benda lainnya; empat juta rekaman suara; dan dua juta barang bergerak, termasuk sekitar 140.000 kaleng film nitrat yang disimpan dalam gudang yang dirancang khusus dengan suhu 39 derajat Fahrenheit. Menurut Pierce, asisten kepala pusat tersebut, koleksi ini bukan representasi lengkap sinema Amerika, tetapi merupakan potongan sejarah yang unik dan penting.

Para staf di pusat tersebut sibuk menangani, melestarikan, dan mengurus film-film langka. Seorang wanita muda mengirimkan cetakan film musikal tahun 1950 "Annie Get Your Gun" ke festival film, sementara seorang spesialis laboratorium memperbaiki kerusakan pada negatif rapuh film "Seed," sebuah melodrama tahun 1931 yang dibintangi oleh Bette Davis ketika masih muda. Hal ini menunjukkan komitmen mereka terhadap pelestarian warisan audio-visual yang berharga.

Pusat ini memiliki hampir 90 mil rak penyimpanan yang berisi berbagai jenis konten bersejarah, termasuk film-film klasik seperti "It Happened One Night" dan "Abbott and Costello Meet Frankenstein." Meskipun tidak bertujuan untuk menjadi representasi lengkap sinema Amerika, koleksi ini menawarkan wawasan yang mengagumkan tentang sejarah film yang meliputi berbagai studio dan genre film.

Kesimpulan dari kunjungan ini adalah betapa luar biasanya upaya pelestarian yang dilakukan oleh Pusat Konservasi Audio-Visual Nasional ini. Dengan koleksi yang beragam dan unik, tempat ini memberikan pandangan dalam yang dalam tentang sejarah film Amerika dan merupakan penjaga

memori berharga bagi negara ini. Selain itu, fokus pada melestarikan film-film langka dan penting menunjukkan komitmen mereka terhadap budaya dan warisan visual Amerika.

Ringkasan

Perpustakaan Kongres adalah penjaga memori Amerika. Koleksi yang sangat besar ini berisi lebih dari 178 juta buku, manuskrip, rekaman, peta, foto, dan gambar bergerak — termasuk rekaman dua menit dari “The Callahans and the Murphys”. Apakah Anda ingin melihatnya? Pusat Konservasi Audio-Visual Nasional berlokasi di Gunung Pony, Virginia, menyimpan jutaan skrip, poster, foto, rekaman suara, dan barang-barang lainnya. Bagaimana tanggapan Anda tentang kekayaan koleksi ini? Kami mengundang pembaca untuk berbagi pendapat dan pertanyaan di bagian komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark